

**LES CAMBODGIENS ONT FETE LEUR NOUVEL AN...**

# **A l'année du coq succède celle du chien !**

NR 26/04/82



Pour honorer la nouvelle année selon le calendrier Khmer (début, 13 avril et notre 1982 équivalait à leur 2525...), l'Amicale des cambodgiens organisait samedi après-midi dans les locaux de la M.J.C. Aliénor une fête comprenant chants, musique, dans et projections.

Ce fut aussi l'occasion pour les membres de la communauté cambodgienne de Poitiers, qui représente environ 150 personnes réparties en 25 familles, de resserrer les liens, de sauvegarder les traditions et la culture et faire preuve de solidarité, à une heure où une guerre sans fin

provoque la séparation, l'éloignement et la dispersion, comme l'ont rappelé dans leurs allocutions MM. Néang Chhuor et Teav Ngov.

Traditionnellement au Cambodge, le Nouvel An occupe trois jours et trois nuits. Il y a des prières à la pagode et une vaste fête de famille dans un second temps, avec rencontres, souhaits et jeux à l'extérieur.

Samedi, trois ravissantes jeunes filles exécutèrent une charmante (voire charmeuse...) danse des vœux, appréciée du nombreux public composé à parts égales de Cambodgiens

et de Français et de membres d'organisations humanitaires.

La musique traditionnelle fut également à l'honneur, des compatriotes de Limoges et de Bordeaux s'étant tout spécialement déplacés pour jouer de la vielle, du tahké et du Chhayam, sorte de percussion.

Un combat de boxe (approximativement de la boxe française) et la projection d'un film d'un mariage cambodgien d'une famille restée au pays ont complété ce grand après-midi récréatif qui a détourné pendant quelques heures ces réfugiés de leurs problèmes profonds.